

JUVENTUD EN ÉXTASIS.

AUTOR: CARLOS CUAUHTÉMOC SÁNCHEZ

NOVELA DE VALORES SOBRE NOVIAZGO Y SEXUALIDAD.

PERSONAJES PRINCIPALES:

EFRÉN ALVEAR

ASAF MARÍN

DHAMAR

MAMÁ DE EFRÉN

PERSONAJES SECUNDARIOS:

JOANA

JESSICA

PROFESOR JOSÉ LUIS

MARIETTA

PERSONAJES TERCIARIOS:

RICARDO Y ALFREDO (AMIGOS DE EFREN)

JOAQUÍN (NOVIO DE JOANA)

Lo que hay que saber.

1.- ¿Cual es la diferencia entre sexo por placer y sexo por amor?

2.- Saber en que consiste y los detalles de los 3 pilares del amor.

3.- ¿Cual es la consecuencia del sexo prematrimonial?

4.- Las pruebas y desafíos para aplicarlas antes del matrimonio

% Efrén debería haberse llamado Asaf Marín si es que su mama cuando pequeño no le hubiese cambiado el nombre a Efrén Alvear.

% Efrén es estudiante de ODONTOLOGIA y esta en 4º año, este se consideraba un experto en la seducción de mujeres y placeres corporales y siempre lograba su objetivo.

% Tenia un profesor llamado José Luis que era biólogo y con el se abrió cuando necesitó su ayuda en problemas personales.

% Efrén había tenido varias novias pero el no estaba preocupado de que fueran relaciones duraderas, al contrario, lo único que le interesaba era la diversión y el placer corporal. Estuvo con Jessica con la cual iba tener un hijo pero eso no se efectuó porque al haberse acabado 'la magia' entre la pareja después de una relación sexual, el le dio el dinero suficiente para que ella abortara y no sintió el peso ni el dolor de eso hasta mucho después, al haber finalmente madurado

% Con todas las mujeres que el estuvo siempre las dejaba ilusionadas y con esperanzas de transformarse en una relación mas seria incluso con la idea de casarse. Pero Efrén en lo último que pensaba era en el matrimonio.

% Despues estuvo con Joana que para el era algo intocable e inalcanzable, su máximo deseo ya que ella cumplía con los requisitos corporales que cualquier hombre deseara; tenía curvas y un bello y voluptuoso cuerpo. Pero ese sentimiento de ser la inalcanzable se esfumó al conseguir su objetivo o sea después de tener sexo. Se había convertido en una mas del montón o sea en una chiquilla cualquiera.

% Efrén siempre se preguntaba por que era tan difícil complacer a una mujer a pesar de todas las novias que tubo no tenia la menor idea de lo REAL de lo que está DETRAS DE TODO. El tenia conceptos en su cabeza de lo llamado 'pareja', 'matrimonio', 'relación sexual', 'placer sexual' y entre otras cosas, muy vulnerables y pobres.

% Estaba muy lejos de saber lo que se llama ENAMORAMIENTO hasta conocer a Dhamar (el amor de su vida).

% Despues de la relación sexual que tuvo con Joana aparecieron señales de poder haber tenido alguna infección venérea , en su parte intima tenia una fuerte comezón después síntomas de fiebre y mareos.

Se preocupo demasiado y empezó a recordar la escena que tubo con Joana pero no encontró nada en su recuerdo que mostrara algún indicio de alguna infección venérea.

% Revisando las tarjetas de su mama encontró una donde decía: Dr. Asaf Marín (disfunciones sexuales, tratamientos individuales y de parejas.)

Consiguió una hora y en la consulta la secretaria era una jovencita de la edad de Efrén mas o menos atractiva y de mirada suspicaz al verla se sintió tan avergonzado por su situación pensando que se iba a encontrar con una mujer madura y fea.

Cuando entro el Doctor Marín le dijo que conocía a su mamá y Efrén se sintió un poco incomodo, pero el le dijo que mantenía en secreto profesional los casos de sus pacientes. Lo examinó y el resultado fue un tipo de herpes que le producían llagas y estas eran causa del dolor y comezón que sentía a medida que paso el tiempo, empezó a conocer a la secretaria que tanto le llamaba la atención, esta era Dhamar, una mujer muy distinta a las que había conocido.

% La primera cita que tuvieron fue después de una consulta en la que Efrén necesitaba apoyo y se encontró con Dhamar y la invito a comer algo a un restaurante. Después de esta junta se siguieron juntando y conociendo mejor. Y a la vez Efrén empezó a conocer más a el doctor y a tenerle más confianza también a creer en todas las sabidurías que le enseñaba que no se imaginaba cuanto le iban a servir para su vida futura.

% Efrén después de enfrentarse a la realidad de su pasado, de saber realmente la historia y de que Marietta en realidad no se había escapado si no que se había ido a vivir con su padre por un tiempo por los graves problemas que tenia su mama con el nuevo novio y lamentablemente erróneo, que provocó que le pegara a la mama y a Efrén y su hermana de que también era un borracho y que intentó violar a Marietta, empezó a cambiar su manera de pensar y también después de haber visto un video de aborto que le había prestado el Dr.

Marín todos esos sentimientos encontrados provocaron una explosión en su cabeza en la cual no podía aguantar llorar y arrepentirse de haber sido tan inmaduro y tomarse todo como un JUEGO siendo después la vida le pasaría la cuenta.

% A medida que pasaba el tiempo y ya siendo más maduro se dio cuenta de que el amor de su vida era Dhamar y lucharía por ella hasta lo ultimo por que no soportaría perderla.

Su amor fue creciendo y era puro ya que no se basaba solamente en una atracción física ni deseo corporal, esto iba mas allá.

Recibieron muchos consejos de parte del Doctor Marín ya que se había transformado en un amigo de ellos.

% Efrén con dificultad pudo enterrar su pasado gracias a la ayuda de su novia, del doctor y de su madre.

% Tomaron la decisión de casarse y también recibieron el apoyo de todos.

Se sometieron a una evaluación antes del matrimonio junto con el Doctor, para poner a prueba si su amor era verdadero, y la pasaron exitosamente algunas eran por ejemplo no tener contacto físico, menos relaciones sexuales ojalá no darse besos solo reaccionarse como dos buenos amigos.

Otro es evaluar la personalidad de las personas que tienen que tener

- temperamentos opuestos
- estilo de vida similar (costumbres etc.)
- realización independiente.

Para así poder tener una relación efectiva de pareja.

Para la luna de miel de la pareja Asaf Marín se ofreció pagarles los gastos del viaje al caribe.

% Al entregar sus cuerpos mutuamente en su luna de miel Dhamar disfrutó y estaba plenamente segura de su situación de mantenerse virgen hasta el matrimonio, ella se entregó con todo a su esposo Efrén y no tenía ningún remordimiento del pasado. En cambio Efrén tenía recuerdos y remordimientos de sus relaciones anteriores por lo que no disfrutó como quiso realmente con su esposa. Entonces se dió cuenta de que el Dr. Marín tenía razón en todo lo que le había dicho. A la mañana siguiente encontró en el velador de Dhamar un papel que ella había escrito manifestándose como se había sentido en esa noche tan maravillosa para ella. Y ahí el recién supo lo que era hacer el amor por PRIMERA VEZ.

% Luego de unos días recibieron un llamado del Dr. Que quería reunirse con ellos antes de irse a su nueva vida (en la montaña conviviendo con la naturaleza). Se juntaron en la casa de él y esa noche fue crucial y muy importante donde quedaria marcada.

% Asaf Marín le contó todo lo que tenía encerrado y oculto por años, toda su vida amorosa y también su relación con su mama y con Efrén, le contó que él era su padre y que había intentado decírselo por mucho tiempo pero no sabía como ni tampoco se lo pudo decir antes por temer arruinar todo. Racionalmente esto fue como una bomba para Efrén y no sabía como, como no pudo darse cuenta de todo eso antes.

Salió huyendo del lugar para poder tomar aire puro que le faltaba en ese momento y poder despejar su cabeza sin mirar para atrás arrancó el auto con Dhamar, que no sabía como poder ayudarlo y de nuevo le vino esta explosión de sentimientos y no pudo hacer mas que frenar bruscamente y ponerse a llorar, gimiendo de dolor. Luego dio media vuelta y con movimientos torpes se bajó del auto para poder abrazar a su padre, el doctor, que estaba igualmente llorando y muy emocionado.

% Finalmente en el libro sale una carta donde EFREN le relata a su hija unas paginas que finalmente fueron el libro donde el le dice que antes de que tenga relaciones con su novio el le quiere contar sus relaciones amorosas y por todo lo que paso para que no cometa los mismos errores en carne propia pero que si los comprenda al leer dedicadamente lo que Efrén le escribió profundamente a su hija.

Madre de Efrén Asaf Alvear

Marietta y Efrén – Dhamar

Tubieron a una niña.

- LA MANERA EN QUE EL AUTOR RELATA ESTA NOVELA ES BUENISIMA, NOS MANTIENE PEGADOS AL LIBRO Y ME MANTUBO MUY CONCENTRADA PROVOCANDO QUE UNO SE EMOCIONE CUANDO PASAN COSAS EN EL LIBRO. REALMENTE ADMIRO COMO ESCRIBE EL AUTOR TAMBIEN ME ENCANTO SU OTRO LIBRO, LA FUERZA DE SHECCID.
- ESTE LIBRO CONTIENE TANTAS ENSEÑANZAS Y VALORES QUE POR LO MENOS A MI ME ENCANTARIA PODER GUARDARLOS TODOS PARA PODER TENER EN CUENTA ESTO A LA HORA DE PASAR POR ESAS ETAPAS.